

Prosiguen negociaciones para resolver crisis en Guayana



París, 31 mar (RHC) Las negociaciones para intentar resolver la crisis de Guayana continúan este 31 de enero luego de que la ministra francesa de Ultramar, Ericka Bareigts, presentara sus excusas ante el pueblo de ese departamento.

"Después de tantos años, me corresponde el honor de presentar, más allá de mi persona, más allá de las funciones, todas mis excusas al pueblo guayanés", afirmó la titular ante una multitud de manifestantes congregados en torno a la Prefectura.

Bareigts se disculpó así por la poca inversión del gobierno francés en Guayana, lo que ha tenido como consecuencia el deterioro de las condiciones de vida en ese territorio.

Hace una semana comenzaron las manifestaciones que paralizaron el departamento y llevaron a las autoridades locales a suspender incluso el funcionamiento de escuelas y tiendas.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/125770-prosiguen-negociaciones-para-resolver-crisis-en-guayana>



Radio Habana Cuba